



LA NIÑA QUE TENÍA SUEÑOS

Había una vez una niña que tenía sueños muy grandes uno de esos sueños era estudiar pero no podía estudiar, porque su papá no tenía trabajo para comprarle sus útiles.

Un día su papá le dijo que le habían dado trabajo y que podía estudiar, le puso a la escuela, le gustaba estudiar mucho. Su profesora le felicitó por sus buenas notas y por ser muy buena compañera, porque le gustaba compartir con sus compañeros.

Para el día de la madre, la niña le regaló una tarjeta muy hermosa a su mamá, luego por la noche salieron a pasear y vieron que se celebraba un festival, ella quiso ir a ver lo que pasaba y se asustó porque vio a un señor que estaba disfrazado de fantasma, su mamá le dijo que no se asustara porque era una persona. Le dijo que ellos realizaban esos festivales para hacer reír a los niños, después cuando llegaron a su casa la niña se quedó dormida porque estaba muy cansada. Al siguiente día cuando despertó sus padres le regalaron una computadora por su cumpleaños.

Su mamá invitó a sus compañeros para celebrar el cumpleaños y la pasaron muy bien, comieron torta y le regalaron cosas muy bonitas.

Pero un día la niña se enfermó, su mamá la llevo al doctor y este le dijo que tenía hepatitis y que requería de muchos cuidados; entonces su mamá le tuvo internar por 4 días y sus compañeros al enterarse fueron a visitarlo y le dijeron que no se preocupara porque ya se iba a sanar.

Después de 4 días la niña se recuperó y cuando llegó a su casa su mamá le dio un regalo diciéndole que le amaba mucho, la niña se dedicó a sus estudios y con el tiempo fue una gran profesional.

Mensaje:

Mi cuento se relaciona con: [EL derecho a la educación y a la salud.](#)

Autor: Ruth Esther Valderrama Gordillo

Alumno del 5to Grado "C"

I.E N° 16211

